



Sindicatos paralizan labor en San Lázaro

Con bloqueo exigen más presupuesto a educación

• Por Yulia Bonilla
y Manuel Velázquez

Las actividades en la Cámara de Diputados fueron paralizadas, como consecuencia de un bloqueo que el Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior impuso en las inmediaciones de San Lázaro, en demanda de mayores recursos, con motivo de la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 (PEF 2023).

Antes de las 8:00 horas de ayer, centenares de sindicalizados provenientes de Durango, Oaxaca, Michoacán, Morelos y otras entidades, arribaron a San Lázaro a bordo de autobuses y mientras se desplegaban alrededor del recinto legislativo, permitían la entrada de algunos trabajadores.

EL DATO

EL DIPUTADO Erasmo González Robledo señaló en octubre pasado que la mayor captación de los recursos para el PEF 2023 será en salud, educación, cultura, vivienda y deporte.

Sin embargo, cerca de las 11:30 horas, los accesos fueron tomados y se interrumpió el tránsito vehicular alrededor de la Cámara baja, por lo que las y los trabajadores fueron desalojados y se les permitió abandonar la zona únicamente a través de la entrada a la estación del metro Candelaria.

De esta forma, la comparecencia del secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, fue detenida luego de que el presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, Juan Carlos Romero Hicks, decretó un receso indefinido, poco más de una hora después de haber iniciado la reunión.

Asimismo, la reunión de la Junta de Coordinación Política fue aplazada a las 13:00 horas y se celebró en la biblioteca general del Honorable Congreso de la Unión, ubicada en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

ANTE CIERRE, la comparecencia del secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, fue detenida; Jucopo asegura que pese a movilizaciones, se discutirá el PEF 2023 en el pleno



MANIFESTANTES durante el bloqueo que realizaron al acceso de la Cámara baja, ayer.

Al concluir, los coordinadores parlamentarios de Morena, PRI y PRD confirmaron que la sesión de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de ayer no sería pospuesta y que, a pesar de las movilizaciones que se prevén durante esta semana, la discusión del PEF 2023 en el pleno sí se realizaría.

No obstante, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, descartó que se llegue a solicitar la intervención de la fuerza pública para garantizar el acceso a la Cámara de Diputados.

Durante el mitin, las organizaciones sindicales urgieron a una reasignación presupuestal para la educación media superior y demandaron que se respeten sus derechos laborales.

"El mensaje es directo hacia el presidente de la Junta de Coordinación Política, el diputado Ignacio Mier Velasco.

Ellos rigen su política bajo tres principios: no mentir, no robar y no traicionar. Queremos decirle a Ignacio Mier que no traicione al pueblo de México. ¡Fuera Nacho, por mentiroso y por gacho! El día de hoy estamos acá, porque después de tantos años de lucha no nos han escuchado y, si no nos escuchan a las buenas, tendrán que escucharnos a la mala", advirtió uno de los manifestantes.

Cuestionado acerca de si se buscarían las modificaciones que los sindicatos exigieron, el morenista Ignacio Mier consideró que aumentar el presupuesto "es un asunto muy complejo", pero que sí se realizará un análisis.

Rumbo a la tarde, representantes sindicales y la presidenta de la Comisión de Educación, Flora Tania Cruz, se trasladaron hacia la Secretaría de Gobernación para buscar una solución a las demandas.